
MERE FILIATRAULT

A PRÈS 46 ans d'une vie toute consacrée au service de Dieu dans la personne des malades, des pauvres et des abandonnés, la Révérende Mère Filiatrault, supérieure générale des Sœurs Grises, est décédée, le samedi, 11 juin, après une assez longue maladie, au couvent de la rue Guy, à l'âge de 71 ans.— Sœur Filiatrault, née Marie Praxède, naquit à Sainte-Rose, en 1839. Elle entra dans la communauté au mois de novembre 1863. En 1887 elle fut élue supérieure générale pour une période de cinq années, elle fut réélue de nouveau en 1897 et en 1907.

Nous n'ajouterons qu'un mot à ce communiqué des journaux, et se sera pour exprimer aux dévouées et admirables filles de la Vénérable Mère d'Youville notre meilleure sympathie dans les tristes circonstances que leur crée ce deuil. La bonne Mère Filiatrault était aimée autant que vénérée. Sa vie déjà longue fut remplie de mérites. C'est la consolation des religieuses qui la pleurent de savoir qu'au ciel du bon Dieu le vrai mérite reçoit sa récompense. Nous recommandons l'âme de la vénérée défunte aux suffrages et aux prières de nos lecteurs.

LA BROCHURE DU PERE GALTIER

Le révérend Père Galtier, secrétaire du comité des travaux du Congrès de l'automne prochain, vient de publier une jolie brochure, sur beau papier, richement illustrée, d'environ 70 pages, sous ce titre significatif : **LES CONGRÈS EUCHARISTIQUES**. C'est l'histoire, abrégée mais suffisamment instructive, des vingt Congrès Eucharistiques internationaux qui ont précédé celui que nous aurons l'honneur d'avoir à Montréal en septembre. Nous ne saurions trop encourager nos confrères à répandre et à faire connaître cette brochure d'actualité. Il importe que le peuple sache ce que sont les Congrès Eucharistiques ! Rien de plus heureux, par exemple, que de distribuer ces petits volumes aux enfants, sous forme de prix... ajoutés à d'autres.— On s'adresse chez les Pères du Saint-Sacrement, 368 avenue Mont-Royal Est : 25cts l'unité, \$15.00 le cent.